
[« Rendez-vous avec la lumière ! », un nouveau spectacle pour la 10ème édition de Cathédrale de Lumière !](#)

Le rendez-vous estival, attendu fidèlement par les habitants du territoire et plébiscité par les touristes, est de retour avec un nouveau spectacle diffusé du 3 juin au 17 septembre 2022 sur la Cathédrale. Au programme, comme chaque année, deux créations : « Vikings », et le tout nouveau « Rendez-vous avec la lumière ! ». Pour la 10ème édition, ce dernier révolutionne le concept en permettant aux spectateurs de participer à la projection depuis leur smartphone.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-présidente en charge de la culture et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès : *« Cathédrale de Lumière s'est imposé comme un événement incontournable à Rouen, en réunissant chaque soir d'été des habitants de la ville et de l'agglomération, mais aussi des personnes venues de territoires proches, des touristes venus parfois de loin... L'ambiance captivante au pied de la majestueuse cathédrale invite à se laisser surprendre. Nous sommes ravis de proposer une fois de plus ce beau rendez-vous, contribuant à notre candidature en tant que Capitale Européenne de la Culture pour l'année 2028. Avec, cette année, un tout nouveau spectacle qui permettra à chaque spectateur de participer ! »*

